
 

 

立法會 

福利事務委員會主席 

邵家臻議員台鑒： 

邵主席： 

 

要求就社福機構高層津貼透明度召開公聽會 

       早前有傳媒報導有社福機構向高層派發現金津貼，金額有的更高達幾十萬

元。另外，社會福利機構員工會檢視業界高層薪酬，發現全港 164 間接受社署

「一筆過撥款」資助的機構，至少有 15 間的高層人員在 2014/15 年度獲發大

額現金津貼，合共約 600 萬元，有社福機構的安老事務總監薪金加津貼一年高

達 215 萬元，較社署同級公務員高出至少 50 萬元，相當於社署助理署長薪金

水平。目前的社署指引，容許機構毋須披露其他員工的薪酬，使社福機構高層

濫用公帑自肥的問題出現。 

       本人對有關事宜表示高度關注。本人認為政府必須加強規管社福機構高層

薪酬，提高薪津透明度，防止「肥上瘦下」，並非依賴機構自行訂立撥款的監

管機制。 

       故此，本人希望委員會能提供平台，讓公眾表達對薪津透明度的意見。如
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有任何垂詢，煩請隨時與本辦事處職員梁小姐聯絡(電話︰2613 9200；電郵︰

christine@cheungchiuhung.org.hk)。 

 

順祝 

台安！ 

立法會議員 

 

張超雄  謹啟 

二零一七年四月七日 




